

# この島はカギりなく



7新島高第1154号

令和7年(2025)12月25日発行

都立新島高等学校

〒100-0402 新島村本村4-10-1

TEL(04992)5-0091



副校長 持丸 裕紀

今年も残りわずかとなりました。ラウンジにはクリスマスツリーが輝き、校内にも冬の訪れを感じます。期末考査に取り組む皆さんの真剣な姿を見ながら、私自身もこの一年を振り返っていました。

### そこで、「2025年モチマルBEST3」をご紹介します。

#### 第3位：「海釣りにチャレンジできたこと」

長年、北アルプス登山を趣味としてきた私は、断然“山派”でした。しかし、新島に移住してから黒根の防波堤で釣りを始め、半年が経ちました。飽きっぽい私が釣りの師匠のもとでコソコソ練習を続け、(小さいけれど) カンパチを釣り上げたときの達成感は格別でした。今では車の中が釣り道具でいっぱい。この冬は浜でヒラメに挑戦する予定です。自然との新しい関わり方を学べたことが、私にとって大きな収穫でした。

#### 第2位：「保護活動で神奈川の自宅が猫だらけになったこと」

現在、神奈川県の自宅には保護・預かり猫が13匹。スペースが足りないため夫のベッドを粗大ごみで処分し、代わりに登山用の寝袋を貸してあげています。小さな命を守る活動は決して楽ではありませんが、日本各地の課題や対策を調べながら少しずつ前進しています。猫たちの安心した寝顔を見るたび、この活動を続けてよかったですと心から思っています。

#### 第1位：「新島高校の生徒のみなさんと学校生活を送ったこと」

皆さんの笑顔や努力に触れる毎日は、私にとって何よりの喜びです。部活動大会の応援、資格取得にむけた勉強のお手伝いなど、そのひとつひとつが、新島高校の一員である原点を思い出させてくれました。特に印象的だったのは、修学旅行で絶叫マシンに同乗したこと。恐怖で騒がしかった私を、生徒たちが笑顔で励ましてくれたおかげで、最後は一緒に大笑いできました。調理実習でいただいたお手分けも忘れられません(欲しそうに窓からのぞいてしまった・・・)。

こうした日々を通じて、「学びは教室だけでなく、日々の何気ないワンシーンにある。」ということを改めて感じました。来年も、皆さんと一緒に新しい挑戦や発見を重ねていけることを心から楽しみにしています。

皆さんもぜひ「2025年のBEST3」を考えてみませんか？きっと新しい年へのヒントが見つかります。

♡ Merry Xmas & Happy New Year ♡



1月		2月		3月	
8日（木）	始業式	11日（水）	建国記念の日	3日（火） ～6日（金）	学年末考査
12日（月）	成人の日	21日（土）	入学者選抜 学力検査	6日（金）	卒業式予行
		23日（月）	天皇誕生日	7日（土）	卒業式
		25日（水）	三送会	9日（月） ～10日（火）	答案返却日
				25日（水）	修了式

# 修学旅行

## — 金沢・大阪の旅 —

二十一世紀美術館で現代アートを見ましたが、全くわからないものがほとんどでした。プールで中と外とで写真を撮りあったのが楽しかったです。ユニバは10時間ほどいましたが乗り物に4つしか乗れませんでした。暇つぶしを持っていけばよかったと後悔しました。最高の修学旅行になりました。

金沢ではみたらし団子を食べた。兼六園では天気に恵まれとても綺麗な写真が撮れた。大阪ではUSJと道頓堀に行った。アトラクションに乗るための待ち時間が長すぎて足が取れそうだったが、その分ジェットコースターを楽しむことができたので満足できた。道頓堀では、変な外国人がやっている格安のいちごあめがおいしくて皆でおかわりをした。

初めて大阪と石川に行って足がとても疲れました。だけど疲れていいことだらけでとてもいい思い出になりました。お金の使い方も学びました。来年行く人は、しっかりお金の管理の仕方を学んでから行きましょう。

修学旅行先が石川と大阪の二か所だったため移動は多かったです、金沢の落ち着きある雰囲気と大阪のにぎやかな雰囲気が真逆ですごく楽しかったです。また、名物の治部煮や串カツなどその地ならではの美味しい食べ物もたくさん食べることができてうれしかったです。USJでは以前来園した時にはできていなかったエリアや乗れなかったジェットコースターを体験できてすごく楽しかった。ぜひ、また行きたいです。



石川と大阪に行った。石川は兼六園に行った。天気が良くていい感じだった。市場ではいくら丼を食べた。高かった。大阪はUSJに行った。ご飯をいっぱい食べた。帰りの船が一番しんどかった。

金沢では主に21世紀美術館、兼六園、金箔貼り体験をしました。到着した瞬間から時間がゆっくり流れているように感じて、落ち着いた雰囲気がありました。伝統的な建造物や街並みは普段の生活ではなかなか出会えない新鮮さがありました。大阪ではユニバ、道頓堀、海遊館に行きました。道頓堀、海遊館はあまり覚えてないけど、楽しかったです。ユニバではエルモとスヌーピーと写真撮れたのが一番楽しかったです。金沢と大阪、どちらもまったく違う魅力があり、行く先々で新しい発見と感動がありました。金沢では静かで落ち着いた伝統の美しさを、大阪ではにぎやかで人情あふれる温かさを感じることができました。どちらの街も、それぞれにしかない良さがあり、旅を通して日本の多様さを実感しました。

たのしかった。なんも学んでない。あそんでしかない。たのしかった。なんもしてない。お金はたくさん持ってたほうがいい。

金沢は微妙でした。金沢城にはエレベーターがありました。大阪は楽しかったです。フライングダイナソーガ最高でした。ターキーチキンレッグおいしかったです。久々の海は最高すぎ

# 移動教室



11月3日から8日まで移動教室に行ってきました。4日～6日は就業体験、7日はそな有明での防災学習、武蔵野大学見学、東京グローバルゲートウェイでの英語学習を行いました。就業体験は3日間でしたが、1年生にとって学ぶことが多い貴重な経験となりました。今後の進路選択や自立に向け生かしてほしいと思います。移動教室の実施に関わって下さった皆様、ありがとうございました。

1学年担任

# 文化祭

9月13日(土)、14日(日)に文化祭が開催されました。  
食品販売が行われ、大変盛り上がりました。



# 運動会

10月5日(日)に新島大運動会が開催されました。  
当日は天気にも恵まれ、生徒も楽しそうでした。

